

RESUMEN

La presente investigación pretende evaluar el nivel de cumplimiento de los estándares de calidad de infraestructura y verificar su cumplimiento con el propósito de ofrecer una educación de calidad a niños de edades comprendidas entre 1–5 años en el centro de Desarrollo Infantil Abejitas del Saber misma cuenta con una trayectoria de tres años de funcionamiento y se encuentra ubicado en la parroquia de Amaguaña dentro del cantón Quito. Dicha evaluación fue ejecutada mediante una ficha de observación otorgada por el MIES misma que contiene parámetros importantes tales como: Gestión de riesgos, Ubicación, espacios de aulas, áreas internas y externas, Iluminación, servicios higiénicos, ventilación, peligros, cocina, lavandería y sus metrajes correspondientes.

En la investigación se incluyó al Centro de desarrollo infantil Development Kids ubicado en la ciudad de Sangolquí quien cuenta con una trayectoria de tres años de funcionamiento y sirvió como modelo para realizar las comparaciones y análisis necesarios.

Como resultado de la investigación se deduce que el centro de Desarrollo Infantil Abejitas del Saber no cumple en su totalidad con los lineamientos y parámetros establecidos por el MIES especialmente el área de gestión de riesgo; debido se encontró la necesidad de elaborar un plan de seguridad física, y preparación contra riesgos y emergencias, con el propósito de fortalecer el cumplimiento de los estándares de calidad de infraestructura del centro Infantil evaluado, ayudándolos a brindar un mejor servicio de educación para su comunidad.

Palabras clave: Estándar de Infraestructura, Evaluación de Centros Infantiles, Calidad Educativa, Gestión de Riesgos Escolares, Fichas de Observación MIES